

# PORTRAIT. À bord de sa Méhari à pédales, Thomas Royer « est là pour l'ambiance et les déguisements »

Thomas Royer, accompagné de son père Pascal, de Lucas Barbey et de Denis Gaumer va participer à la première course de voitures à pédales à Écouché, près d'Argentan (Orne), ce dimanche 14 mai 2023, à bord de leur Méhari. « On n'est pas là pour la compétition, on est là pour l'ambiance », confie Thomas Royer.



Thomas Royer à bord de sa Méhari à pédales. |

Chaque matin, recevez toute l'information d'Argentan et de ses environs avec **Ouest-France** OK

C'est à Villedieu-lès-Bailleul, près d'Argentan (Orne) que dort cette Méhari quelque peu particulière, qui concourra dans la première course de voitures à pédales, ce dimanche 14 mai 2023, à Écouché-les-Vallées. À son bord, se relayeront Lucas Barbey, Denis Gaumer, Pascal et Thomas Royer.

## Une Méhari miniature artisanale...

La Méhari verte a été construite par la petite équipe de passionnés en 2017. « Ça faisait plusieurs années que je voulais en construire une, explique Thomas Royer. On avait des amis en Bretagne qui en avaient une et donc on s'est lancé ! » Tous les quatre ils ont donc œuvré pendant plusieurs mois à la création de leur Méhari. « Titi, qui est à la Fédération française des clubs de voitures à pédales nous a aidés à faire le châssis », souligne-t-il.

Il faut dire que la création de ces petits engins est encadrée par des normes, instaurées par la Fédération. Ils ont donc dû s'armer de patience pour réaliser le châssis, couper les pièces aux bonnes dimensions puis trouver la voiture qui habillera les roues, l'assise et le guidon : « **Bien sûr on a dû faire quelques modifications et il y a eu de la casse** ».

## ... Et des costumes de gendarmes

Mais pourquoi avoir choisi une Méhari alors ? « **Parce qu'on aime bien *Les gendarmes à Saint-Tropez*, ça nous faisait marrer de faire un clin d'œil au film** ». Pour compléter la panoplie, tous les coureurs de la petite voiture à pédale seront déguisés en gendarmes ! « **Même mon fils le sera** », s'exclame Thomas Royer, 35 ans.

C'est surtout pour l'ambiance délurée et bon enfant que Thomas Royer aime participer à ce genre d'événement. « **On n'est pas là pour la compétition nous, ce n'est pas ce qu'on aime le plus. On n'a pas de voiture rapide en plus**, souligne-t-il. **On est surtout là pour l'ambiance, les déguisements et la présentation de toutes les équipes avant le coup d'envoi** ».

Quant à la question de l'entraînement... et bien il n'y en a pas eu du côté du paysagiste de profession. « **C'est pour ceux qui sont compétitifs ça !** », rigole-t-il.

## Amis et famille en soutien pendant la course

Des amis et la famille des participants ont prévu de faire le déplacement. « **C'est vrai que pour ça, c'est super qu'il y ait enfin une course près de chez nous**, souffle Thomas Royer, qui habite avec sa famille à [Villedieu-lès-Bailleul](#). **La plus près sinon c'est Vimoutiers, mais c'est qu'une fois tous les deux ans** ».

La course de ce dimanche à Écouché ne sera pas la première sortie de la voiture à pédales puisqu'elle a déjà concouru deux fois [aux 24 heures de Vimoutiers](#). D'autant plus que le groupe d'amis sera présent la veille de la première course écubéenne, à la course de Pont-Audemer (Eure).